

bischöfliches ordinariat 93043 regensburg

Regensburg, den 23.06.2023

Herr Johann Hofmann hat am 23.11.2022 im Rahmen der Jahrestagung für Religionslehrer/innen an beruflichen Schulen als Referent mitgewirkt. Er hat dabei das Thema "Industrie 4.0" kompetent, informativ und unterhaltsam präsentiert und dabei auch technische Aspekte für Religionslehrer/innen verständlich dargestellt.

Ich kann seine Präsentation auch für anderen kirchlichen Zusammenhänge empfehlen.

Alexander Flierl

Fortbildungsreferent Hauptabteilung Schule / Hochschule